

Le gouvernement panaméen analyse une demande pour rendre hommage à des victimes de l'invasion étasunienne de 1989



Panama, 21 décembre, (RHC-PL).-Le gouvernement panaméen a relevé qu'il analyse une demande pour déclarer le 20 décembre Journée de deuil national, en hommage aux victimes de l'invasion des États-Unis en 1989.

La Vice-présidente Isabel de Saint Malo a précisé qu'une commission spéciale analyse le thème et devra présenter ses conclusions à l'Exécutif pour prendre ainsi une décision.

La Vice-présidente panaméenne s'est par ailleurs référée à des initiatives comme l'élaboration d'un rapport de la vérité, l'identification des morts et la présentation de propositions de dédommagement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/79432-le-gouvernement-panameen-analyse-une-demande-pour-rendre-hommage-a-des-victimes-de-linvasion-etasunienne-de-1989>



Radio Habana Cuba